□■□ヤギとイチョウと学ぶ学校□■□ しただの郷学園 三条市立笹岡小学校 学校便り





第6号

令和 3 年 10 月 25 日 三条市中野原 329 TEL(0256)46-2024 FAX(0256)41-2660



HP も随時 更新中









. 販売中

笹岡ならではの活動

「ヤギのミルクを使えないのは分かったけど、クッキーをヤギの形に するとかして、なんとか笹岡のヤギを残せないでしょうか」 11 月末まで、土日祝日限定で提供されます。

6年生が総合学習で提案したサツマイモを使ったレシピが『ほップリン』として商品化されました。 道の駅で試食会を行った際の6年生の発言です。子どもたちは、下田特産のサツマイモを使ったデザート、そこにヤギミルクを加えて考えました。残念ながらヤギミルクの商品化は保健所の許可が下りずに 断念しましたが、6年生の思いが詰まったプリンに仕上がりました。

笹岡小では、例年、全校でサツマイモを栽培しています。どうしてサツマイモが下田の特産になったのか、その理由は火山活動で堆積した黒い土にあることを地域の方から教えていただきました。重大な苗の病気の発生も経験し乗り越えました。地域おこし協力隊のシェフと一緒にサツマイモレシピを考えました。コロナ感染症で活動に制限がかかり2年越しの願いをつないで、今回の商品化という大きな花が咲いたのです。レストランでのサービスを終えた6年生に私から話しました。「ここにおいての駅長さんは、だれよりも下田を愛し、下田を元気にしたいという願いをお持ちの方です。今回、ご縁があって駅長さんと一緒に活動を進めることができたあなたたちの中に、駅長さんの熱い思いが引き継がれました。「毎回ならではの活動の中で、笹岡への誇りと下田への愛着を高めていった子どもたちです。

5 年生自然教室 in 妙高 10/6 (水) ~ 7 (木)

6年生修学旅行 in 佐渡

10/8 (金) ~9 (土)



しただの郷学園5年生大集合!

森の壁掛け製作

自然の中で オリエンテーリング はじめて出会った 仲間と打ち解けて の活動です。



食事はバイキングです



他校の仲間との話し合いが大切な学習です。 中学校に進学しての人間関係づくりにつながります。

学校での振り返りでのこと。子どもたちに「自然体験教室を通して一つ大人になったこと」を聞くと、「他校の人に声を掛けられた。」や「リーダーとして指示を出せたこと。」、「困っている仲間を助けることができた。」など多くの経験を語ってくれました。

一生に一度きりの5年生の自然体験教室。活動を 通しての出会いや経験が、中学校やその先の人生で 花咲くことを願って止みません。(5年担任・○○○○)



しただの郷学園 6年生大集合! 中学校進学に 向けて 絆を深めます。

朱鷺の森では 自然の中に 野生の朱鷺を 目撃



海原にこぎ出せ シーカヤック体験



他校の仲間と班別体験活動 無名異焼きろくろ体験



豪華なカニ付きの夕飯



砂金はとれたかな?



学級の仲間と金山をバックに思い出の1枚

6月から延期になり、待ちに待った修学旅行。感染症対策のマナーを守る姿は、さすが6年生です。学園の友達と声を掛け合い協力し、たくさんの思い出をつくることができました。また、一人一役で前に立って話す機会がありました。事前に準備していたこと、その場で感じたことをうまく織り交ぜながら立派にそれぞれの代表を務める姿から、中学校での活躍がより一層楽しみとなりました。(6年担任・〇〇〇〇)

マラソン大会 9/27 (月)

今年度のマラソン大会は、これまでよりも走る距離を短くして実施しました。そのため、今年度の第1位の記録がそのまま学年新記録になります。あわせて体育館の記録掲示板もリニューアルします。お楽しみに。



三条市音楽会 10/1 (金)





まだ木の香がかおる三条市体育文化会館のステージに立ち、堂々とさわやかな歌声を響かせてくれました。感染症対策で、他校の表現を聴き合うことはできませんでしたが、歌い終わって満足気な表情を見せてくれました。今年度から、3年生以上の子どもたちの出場に変えました。市内では笹岡小とあと1校のみです。少人数だからこそ、一人ひとりが大切です。合唱は、みんなの心を一つにします。

はなちゃん結婚式 10/12 (火)



- 1 おむこさん入場
- 2 はじめの言葉(2年生)
- 3 おむこさん父挨拶(OOさん)
- 4 友達代表お祝いの言葉(2年生)
- 5 新居看板製作者から歓迎の言葉

(4年生)

- 6 親戚代表挨拶(校長)
- 7 終わりの言葉(2年生)

銀杏祭 10/17 (日)





「なんでも選手権」でオープニング。 得意なことを仲間で披露しました。



縦割り班で作品鑑賞。仲間に、自分が 頑張ったことを仲間に説明します。



今年も PTA 作品がたくさん集まりま した。ありがとうございました。



育成会主催の体験活動。「ボッチャ」 で、縦割り班での対抗戦です。



学年部ごとで披露した「銀杏音楽発表」です。



全校58名が心ひとつに歌声を響かせました。



ヤギの ひとり言

今月号は、行事の紹介で盛りだくさんの学校便りになりました。まさに実りの秋です。感染症対応が続く中ではありますが、学校行事が子どもたちにとって価値ある活動になるように、様々な工夫をして行ってきました。今後も、行事の中で子どもたちが満足感を感じ、充実感を抱いてくれたらと願っています。

11月の予定

11/2(火)	6年:絆スクール集会(下田中)	25 (水)	クラブ活動
	2年:トリオ校交流会(笹岡小)	18 (木)	ひめさゆり朝会
	自動車文庫		心と学びのフォーラム(下田中)
4 (木)	全校朝会	19 (金)	全校:歯磨き教室
	全校4限下校 ~職員研修のため	22 (月)	体力テスト~12/3
6 (土)	私のメッセージ小学生大会(中央公民館)	24 (7K)	2年:トリオ校交流会(笹岡小)
8 (月)	学園あいさつ運動		クラブ活動
10 (水)	1年:PTA行事(フットバック)		
	クラブ活動	12/10(金)	オープンスクール 学習発表会
12 (金)	4年:トリオ校社会科見学(県庁ほか)		引き渡し避難訓練
14 (⊟)	PTA 奉仕作業・銀杏洗い		5・6年:弁当の日
16 (火)	笹小祭り(午前中)	24 (金)	第2学期終業式
17 (水)	委員会活動		冬休み~1/10(月)